

Le Conseil de Sécurité de l'ONU durcit les sanctions contre la République Centrafricaine



Nations Unies, 29 janvier, (RHC).- Le Conseil de Sécurité de l'ONU a adopté de nouvelles sanctions contre des personnes et des entités de la République Centrafricaine qui sont prétendument impliquées dans l'escalade de violence dans ce pays.

Lors d'une séance consacrée à analyser la crise dans la nation africaine, cet organe de 15 membres a gelé des fonds de ces personnes et de ces entités. Il leur a interdit les voyages durant un an . Ces sanctions viennent se joindre à l'embargo d'armes en vigueur.

Le Conseil de Sécurité a approuvé l'intervention de troupes de l'Union Européenne en République Centrafricaine où des militaires africains et français sont d'ores et déjà déployés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12841-le-conseil-de-securite-de-lonu-durcit-les-sanctions-contre-la-republique-centrafricaine>



Radio Habana Cuba